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Pensare globale, agire locale: due concetti uniti in un’u-
nica espressione solitamente utilizzata per comunicare 
l’importanza di attivarsi, anche a partire dalle piccole 
azioni quotidiane e apparentemente irrilevanti, per una 
maggiore consapevolezza sui temi ambientali e dello svi-
luppo sostenibile. 
Così, di fronte alle grandi sfide globali che contraddistin-
guono il nostro tempo, come Amministrazione Comunale 
vogliamo tenere alta l’attenzione su questo argomento, 
partendo dalla scelta di utilizzare l’Agenda 2030 come 
chiave di lettura per immaginare le nostre azioni future 
nell’ottica della salvaguardia ambientale. 
L’Agenda 2030 per lo sviluppo sostenibile, ratificata 
dall’ONU il 25 settembre 2015, è un programma d’azione 
che prevede 17 obiettivi (o ambiti) su una serie di que-
stioni importanti per lo sviluppo: la lotta alla povertà ed 
alla fame, il contrasto al cambiamento climatico, l’istru-
zione, la salute e la parità di genere, per citarne alcuni. 
Traguardi immensi, mondiali appunto, che pretendono di 
cambiare il mondo, di fronte ai quali sembra impossibile 
che le persone comuni possano avere un impatto signi-
ficativo.Crediamo tuttavia che ognuno di noi, nel nostro 
piccolo, possa fare parte della soluzione, favorendo il 
percorso verso la sostenibilità.
Per questo, in occasione dell’incontro con i rappresen-
tanti delle associazioni del territorio, svoltosi lo scorso 
29 settembre presso la Sala Polifunzionale, è stata con-
divisa l’idea di declinare questi obiettivi all’interno delle 
iniziative in programma per l’anno 2022 con l’obiettivo 
comune di promuovere “Breganze per lo sviluppo soste-
nibile”, con una particolare attenzione al coinvolgimenti 
dei giovani affinché possano sentirsi partecipi del cam-
biamento. 
Il tema è stato ben accolto dalle associazioni presenti, 
pertanto ringraziamo fin d’ora tutte le realtà che vorranno 
collaborare al perseguimento di questa grande sfida, che 
ci vede coinvolti tutti e tutte.

Breganze e l’Agenda 2030

Percorsi escursionistici 
permanenti: parte il progetto

L’Amministrazione Comunale, in collaborazione con il 
Coordinamento Tutela e Territorio Breganze (CTTB) e le 
ACLI, ha progettato i primi due percorsi escursionistici 
che andranno a costituire la rete pedonale permanente 
nel nostro territorio. 
Più precisamente, è stata studiata la segnaletica da in-
stallare lungo i tracciati previsti e la cantierizzazione sarà 
avviata nei primi mesi del 2022. 
Un percorso partirà dal parco Baden Powell per attra-
versare la Zona Maglio, mentre il secondo percorso si 
sviluppera sulle colline, a partire da Piazza Mazzini, fino 
a località Costa. Ci auguriamo che questo sia un primo 
passo per permettere a tutti noi di godere del nostro pa-
ese, incentivando la “mobilità dolce”. 
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Il 2021 è stato un anno di graduale ritor-
no alla normalità, non ancora del tutto 
riconquistata.
Il senso di insicurezza che nasce dalla 
consapevolezza di non avere il controllo 
delle nostre vite ci ha reso tutti più fragi-
li e ha messo in discussione i riferimenti 

che avevamo. La prolungata sospensione delle occasioni di 
socializzazione ha esasperato solitudini e comportamenti 
individualistici, e chi ha pagato di più sono stati i nostri ra-
gazzi.
Breganze ha il suo punto di forza nelle molte associazioni 
che animano il paese: anche chi non fa parte di una di que-
ste gode delle loro attività, sia partecipando ai numerosi 
eventi che vengono organizzati, sia respirando l’atmosfera 
di un paese in cui non si vive separati, ma nel quale lo stare 
insieme e lavorare per obiettivi comuni, che vanno al di là 
dell’interesse del singolo, sono un valore condiviso.
Per questo il mio grazie va a tutte quelle realtà associative 
che, non appena si sono allentati i divieti, sono tornate ad 
animare con le più diverse proposte, la vita sociale della 
comunità.
Accanto al tema della socialità, un altro tema fondamentale 

su cui la dura esperienza del Covid-19 ha acceso i riflettori 
è quello della sostenibilità ambientale: l’impegno di tutti per 
adottare diversi stili di vita non è più procrastinabile, e molte 
saranno le iniziative che intraprenderemo per rilanciare e 
rafforzare le scelte amministrative che da sempre ci hanno 
caratterizzato e per il successo delle quali sono a chiedere 
la collaborazione di tutti.
Il nostro Presidente del Consiglio Draghi all’Assemblea Na-
zionale Anci, che ha visto riuniti oltre  2000 sindaci a Parma 
i primi di novembre, nel riprendere le parole del Presidente 
dell’ANCI Antonio De Caro, ha lanciato un forte messaggio 
di rinnovamento e di fiducia:  “noi non vogliamo uscire dal-
la pandemia per ritornare all’Italia del 2019. Vogliamo oggi 
pensare e progettare l’Italia del 2030: più forte, più giusta, 
più verde e più sostenibile. Un’Italia migliore di come l’ab-
biamo lasciata nel 2019!” Questa è la sfida che ci aspetta 
e che vinceremo solo se sapremo collaborare tutti insieme.
A tutti voi e alle vostre famiglie giunga il mio più sincero e 
caloroso augurio di un Buon Natale e di un 2022 di rinno-
vata speranza.

Il Sindaco
Avv. Piera Campana

Editoriale del Sindaco

Usciamo a riveder
le stelle

Attività culturali 
al Parco di Villa Laverda

Varie e apprezzate le iniziative culturali all’aperto propo-
ste dalla Commissione Cultura e dall’Assessorato alla 
Cultura per l’estate 2021. Il cartellone, dal titolo “Usciamo 
a riveder le stelle” è stato realizzato grazie alla consoli-
data collaborazione e partecipazione di diverse associa-
zioni presenti nel territorio, come la compagnia teatrale 
“La colombara”, il Gruppo Ricerca Storica, l’Orchestra a 
plettro, la Pro Loco di Breganze.
Un ringraziamento particolare alla Commissione Cultura 
per aver fatto ripartire le attività in presenza, dopo i lunghi 
mesi di stop a causa della pandemia, garantendo al pub-
blico la possibilità di assistere a ben 14 appuntamenti di 
grande qualità, in sicurezza e nel pieno rispetto dei pro-
tocolli. Siamo convinti che la cultura, in particolar modo 
quest’anno, abbia permesso a molte persone di riconqui-
stare spazi di condivisione, incontrare e scambiare espe-

rienze, condividere e unire senza creare assembramenti.
La risposta del pubblico è stata calorosa e numerosa, 
dalle 30 alle 250 persone ad ogni evento: questo ci spro-
na a guardare al futuro con ottimismo pensando già alle 
stagioni future. 

Estate 
in movimento

Attività motorie 
al Parco di Villa Laverda

Come Amministrazione, dopo un lungo periodo di chiu-
sure e limitazioni abbiamo pensato di coniugare l’im-
portanza di fare sport con la bellezza del parco di Villa 
Laverda. Circa un centinaio di persone si sono alterna-
te durante la settimana nelle varie lezioni di jazzercise, 
yoga, pilates, ginnastica, posturale, per il rilassamento e 
dolce da maggio a settembre. Il Parco, da sempre utiliz-
zato per eventi culturali, è diventato in questo modo an-

che uno spazio per l’attività motoria e sportiva. Crediamo 
da sempre nell’importanza dello sport per tutte le fasce 
di età, perché esso racchiude in sé molti valori: rispetto, 
aggregazione, competizione, lealtà, solidarietà e salute.
Un ringraziamento agli insegnanti delle varie attività 
sportive che hanno accolto il nostro invito e alla Pro Loco 
Breganze che, assieme alla Biblioteca, ha gestito e coor-
dinato l’iniziativa.

Guardare al futuro  per non 
ritornare al passato 

Foto: Riccardo Panozzo
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Un milione e mezzo di 
euro in lavori pubblici

Opere 
Pubbliche

Nel novembre 2020 abbiamo ripreso i lavori programmati 
sul territorio: 12 mesi durante i quali molti sono stati gli 
interventi e le opere realizzate.

Abbiamo investito oltre 1 milione e mezzo di euro per 
migliorare la vivibilità della nostra comunità con l’obietti-
vo di mettere in sicurezza il nostro patrimonio attraverso 
interventi di manutenzione ordinaria e straordinaria.

Un lavoro molto importante è stato l’intervento di ammo-
dernamento e miglioramento della strada di accesso a 
Piazza G. Mazzini attraverso il rifacimento e ripristino del 
sottofondo stradale e dei sistemi di raccolta e canalizza-
zione delle acque meteoriche.
Accanto a questo, l’intervento a lungo atteso in via V 
Martiri con l’acquisizione delle aree dai privati e la siste-
mazione del parcheggio e del marciapiedi.

Oltre a queste opere che hanno positivamente cambiato 
il volto del centro del paese, rendendolo ancora più gra-
devole, altri interventi sono stati:

- La riqualificazione dell’illuminazione pubblica a Mara-
gnole e a Mirabella;
- La realizzazione del tratto di pista ciclo-pedonale di col-
legamento tra Via G. Maglietta e Piazzetta delle Poste 
(zona Sala Polifunzionale) assieme alla riqualificazione 
del parcheggio che consente di ospitare oggi circa 100 
auto;
- I lavori di asfaltatura in Zona Artigianale con la messa 
in sicurezza della rotatoria principale e delle aree attigue;
- Altre asfaltature nelle vie Santa Eurosia; via Zanella, via 
Cavour, via Mirabella e via Roncaggia;
- L’adeguamento degli spazi e delle aule didattiche e altro 
ancora.
Nella programmazione triennale è inserita la costruzione 
della nuova Palestra di Maragnole, per la quale a oggi 
sono state acquisite le aree, approvato il progetto preli-
minare ed ora è in fase di avviamento la gara per il pro-
getto definitivo ed esecutivo.

Riqualificazione
dell'illuminazione pubblica
nelle Frazioni di Maragnole

e di Mirabella

Acquisizione e sistemazione
aree in via Cinque Martiri

Collegamento tra via Gen.
Maglietta e Piazzetta delle

Poste e manutenzione
straordinaria parcheggi

Manutenzione straordinaria
Piazza Mazzini
(riqualificazione del sistema
di raccolta e canalizzazione
acque e riasfaltatura)

Manutenzione e messa in
sicurezza della rotatoria e

aree attigue in via
dell'Artigianato

Intervento straordinario e
ricostruzione muro via
Bragetti a Maragnole

ASFALTATURE
€ 372.000

EX CASERMA
€ 121.000

NUOVE CELLETTE OSSARIO
€ 200.000

€ 70.000 fondi ministeriali
€ 51.000 fondi comunali

SPAZI E AULE  SCUOLA
PRIMARIA BREGANZE 
€ 40.000

€ 140.000 fondi ministeriali
€ 232.000 fondi comunali

PAVIMENTAZIONE PALESTRA
SCOTTON E RACCOLTA ACQUE
METEORICHE € 95.000

fondi comunali
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I Servizi Sociali
durante la pandemia

Aiuti alle famiglie 
breganzesi

L’emergenza Covid-19 ha avuto un forte impatto sul siste-
ma sanitario, economico e sociale.  Le ricadute in ambito 
sociale stanno coinvolgendo fasce di popolazione che 
già prima vivevano in condizioni di disagio per  povertà, 
isolamento o malattia. A queste si sono aggiunte altre 
persone e famiglie che stanno affrontando all’improvviso 
incertezze e difficoltà inaspettate. 

Di fatto gli interventi messi in atto per fronteggiare la pan-
demia hanno fatto emergere una nuova platea di soggetti 
bisognosi di protezione sociale che prima non esisteva. Il 
virus, e la conseguente crisi socio-economica, ha gene-
rato nuove povertà, nuovi bisogni e nuove criticità legati 
all’emergenza sanitaria. 

Si pensi agli anziani che prima godevano del sostegno 
di badanti che oggi non sono più operative, alle famiglie 
con disabili in relazione alla chiusura dei servizi diurni e 
alle difficoltà di gestire situazioni complesse tra le mura 
domestiche, alla gestione dei positivi al Covid 19 e delle 
dimissioni dopo le terapie intensive o più semplicemente 

alla prenotazione dei vaccini over 80, ai bisogni dovuti a 
lutti o ospedalizzazioni che hanno messo in crisi equilibri 
famigliari spesso già precari: solo per citare le problema-
tiche più frequenti.

Un fenomeno preoccupante è poi l’aggravamento dei 
casi di violenza intra familiare e di genere, di sofferenze 
psichiche, soprattutto tra gli adolescenti, di riduzione del-
le entrate economiche e della perdita del posto di lavoro.

Sono stati seguiti in questi mesi dai Servizi Sociali un 
centinaio di casi riferibili ai problemi suddetti che hanno 
richiesto alle nostre operatrici uno sforzo fuori dal nor-
male. 
A queste persone va un sentito ringraziamento per gli 
sforzi sostenuti e la grande umanità e professionalità di-
mostrate.
Oltre a tutto questo sono stati erogati, e sono tuttora in 
erogazione, sostegni economici di vario tipo come rias-
sunto qui di seguito:

SPORTELLO DONNA
• E’ prevista l’apertura agli inizi del 2022, presso gli uffici dei Servizi Sociali, di uno “Sportello Donna” che 
sarà uno spazio di ascolto sicuro per tutte le donne in difficoltà e vittime di violenza.

• Dopo l’attivazione saranno comunicati, attraverso tutti i canali informativi del Comune, i giorni e gli orari del 
servizio.

• Desideriamo che lo sportello diventi un sostegno concreto a chi ne sente la necessità, un luogo di preven-
zione al disagio, di supporto e di riferimento.

TOTALE
€ 185.000 

• € 55.000 di ulteriore bando a 
fondo perduto - Ottobre 2021 • € 35.500 di buoni spesa 

erogati a 60 famiglie

• € 37.000 di contributi a fondo 
perduto erogati a 40 famiglie• € 10.000 per acquisto di 

derrate alimentari destinate 
alle famiglie

• € 15.800 di bonus idrico 
erogati a 40 famiglie

• € 7.000 per assegni prenatali 
erogati a 7 famiglie

• € 9.200 di sostegno alle famiglie 
fragili - erogati a 23 famiglie

• € 15.500 di fondo sostegno 
affitti - erogati a 20 famiglie
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Centri estivi:
una ricca offertaL’estate dei ragazzi

A partire dall’estate scorsa l’Amministrazione Comunale 
ha predisposto una “Carta dei Centri estivi a Breganze”, 
una Carta dei Servizi in cui sono state raccolte le propo-
ste dei 7 centri estivi che sono stati organizzati nel nostro 
territorio a partire dal 14 giugno 2021. 
Una volta recepita la disponibilità delle associazioni 
sportive e culturali, Il Comune ha coordinato i tempi e 
la programmazione, ha stanziato le risorse a sostegno 
delle rette per i residenti.
Realizzare una Carta dei Centri estivi ha permesso di 
presentare un’offerta variegata e di qualità, ma anche di 
far conoscere e valorizzare la ricchezza di iniziative e la 
generosità con cui si spendono gli educatori, i volontari e 
gli allenatori per la crescita della nostra comunità.  
Condividere questo progetto con le associazioni e le fa-

miglie è stata un’importante esperienza di dialogo e di 
confronto intorno al mondo dei minori e di attenzione alla 
formazione e all’educazione.
Il Comune ha erogato complessivamente 26000 euro.
Ecco i numeri per capire la dimensione dell’esperienza:  

7 centri estivi organizzati
400 bambini partecipanti

 Eta: dai 3 ai 13 anni 
Periodo: dal 14 Giugno al 7 Settembre

 80 Animatori formati
Dai 12 ai 25 Euro di contributi erogati 

dal Comune per ogni iscritto
26.000 Euro erogati dal comune 

per il sostegno

Giovani protagonisti
dell’Estate breganzese

Workshop per animatori
dei centri estivi

Nel mese di maggio 2021 l’Amministrazione Comunale, 
in collaborazione con il Centro Servizi Villa Savardo, ha 
avviato una nuova esperienza di approfondimento del vo-
lontariato rivolta ai giovani dai 14 ai 20 anni.  L’iniziativa, 
denominata “Workshop per animatori dei Centri estivi”, 
è stata accolta con entusiasmo da circa 80 ragazzi e ra-
gazze breganzesi, che hanno voluto mettersi in gioco per 
fare animazione e per contribuire attivamente alla rea-
lizzazione delle numerose proposte avviate sul territorio 
comunale durante l’Estate 2021. E’ stata altresì anche 
una piacevole opportunità per ritrovare il gusto di stare 

insieme all’aria aperta, accompagnati da attività coinvol-
genti e divertenti. 

Ci sto?
Affare Fatica!Giovani e cittadinanza attiva

Nel mese di luglio 60 ragazzi e ragazze tra i 14 e i 19 
anni hanno risposto con entusiasmo al progetto di citta-
dinanza attiva “Ci sto? Affare Fatica!” e si sono messi in 
gioco prendendosi cura del proprio paese per renderlo, 
insieme, un posto migliore.
Grazie al supporto di giovani tutor, degli handymen (“ma-
estri d’arte”) e degli educatori della Cooperativa Radicà, 
partner e coordinatore del progetto, hanno deciso di col-
laborare in attività concrete di volontariato e salvaguardia 
del bene comune, come la sistemazione degli spogliatoi 
del palazzetto dello sport, le panchine degli impianti spor-
tivi, la ringhiera della scuola dell’infanzia di Maragnole e 
gli spazi esterni dell’Oratorio Don Bosco. 
Il progetto è stato possibile grazie al supporto di alcune 
aziende locali, e valorizzato anche grazie alla collabora-
zione con alcune realtà associative del territorio. 
Un impegno al quale, come Amministrazione, abbiamo 
fortemente creduto fin dalla prima edizione (2019), quale 
stimolo per i giovani a valorizzare il proprio tempo libero 
attraverso la cura del bene comune e a partecipare at-

tivamente al benessere del proprio territorio. Al termine 
dell’esperienza è stato consegnato ad ogni partecipante 
un buono di 50 Euro da spendere in negozi convenzio-
nati di Breganze.
I giovani insegnano che il bene comune è di tutti: tutto 
ciò che abbiamo intorno è nostro e noi abbiamo il dovere 
di prendercene cura partendo, se possibile, anche dai 
piccoli gesti.

Scansiona il QR Code
per visionare il video 

dell’iniziativa!

à
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Pro Loco di
Breganze e Maragnole

Il Consiglio Direttivo della Pro Loco, eletto nel 2019, si 
è trovato a gestire gran parte delle sue attività durante il 
complesso periodo della pandemia. Per il secondo anno 
di fila non abbiamo potuto organizzare molte attività in 
piazza, ma non siamo rimasti inattivi: abbiamo suppor-
tato la campagna vaccini in Sala Polifunzionale, struttura 
di cui coordiniamo anche il Comitato di gestione, e colla-
borato per garantire l’apertura del Parco di Villa Laverda. 
Abbiamo lanciato alcune campagne online per grandi e 
piccini: per le feste dell’anno scorso abbiamo promosso 
la prima edizione online del concorso per alberi di Nata-
le, presepi e di disegno per i bambini. Quest’ultima ini-
ziativa per i piccoli è stata riproposta anche in primavera 
come “ColoriAMO BREGANZE”.
In estate, nonostante le restrizioni, siamo riusciti a orga-
nizzare Calici di Stelle, sebbene in forma ridotta, impor-
tante segnale di speranza e ripartenza per il paese. 
A settembre abbiamo portato il “bello” in piazza, coor-
dinando la terza edizione di Agoràrte, esposizione col-
lettiva d’arte. A malincuore abbiamo dovuto rinunciare a 
organizzare l’Antica Fiera di San Martino con le modalità 
classiche: una manifestazione di questa portata attira in 
paese cinque o seimila persone e non siamo ancora lon-
tani dall’emergenza sanitaria. Abbiamo optato per un’ini-
ziativa più contenuta, pur di non interrompere la tradizio-
ne ma senza rischiare grandi assembramenti: è nato così 
lo “Spiedo di San Martino”. 
Chiuderemo il 2021 con le iniziative di Natale per i bam-
bini, in collaborazione con le Botteghe di Breganze. 

Per il 2022 ci auguriamo di riprendere gradualmente le 
normali attività, in occasione del Centenario della Pro 
Loco di Breganze, fondata appunto nel 1922. L’anno nuo-
vo inizierà con la “Befana Bimbi” in piazza Mazzini; se-
guirà la Prima del Torcolato, la 3° domenica di gennaio, 
manifestazione che per la prima volta sarà organizzata 
dalla Pro Loco in collaborazione con il Consorzio dei 
Vini DOC. In primavera ci aspetterà il nostro tradizionale 
“Maggio Breganzese”. Nella prima parte dell’anno non 
mancheranno altri eventi importanti, per i quali la Pro 
Loco supporterà le altre associazioni del paese. 
La nostra volontà è semplice: ricordare che, nonostante 
le difficoltà del periodo, a Breganze la Pro Loco c’è e ci 
sarà.

Pro Loco Breganze

Dopo il lockdown del 2020, quest’anno, in occasione del-
la festa votiva della Madonna del Carmelo, la Pro Loco 
di Maragnole ha avuto il coraggio di riproporre l’ormai 
tradizionale “Sagra del Pesce”, giunta alla 20° edizione; 
ricordiamo che il menù a base di pesce è nato a seguito 
di uno scambio culturale, trasformato in rapporto di ami-
cizia, con l’associazione “Il Murazzo” di Pellestrina.
Nonostante le limitazioni legate al periodo di pandemia, 
la sagra ha avuto un successo di presenze, segno della 
volontà delle persone di tornare ad avere rapporti sociali. 

Ci preme sottolineare come lo svolgimento della mani-
festazione sia direttamente legato alla attiva partecipa-
zione di numerosi volontari, che si prodigano nei pre-
parativi, durante e dopo lo svolgimento della festa. La 
Sagra anche in questa occasione è stata traino di altre 
iniziative quali mostre, pesca di beneficenza e lotteria, 
che permettono di raccogliere fondi per la Parrocchia e 
la Fondazione Mons. Faresin. Ricordiamo inoltre che il 
ricavato delle serate viene utilizzato per finanziare spe-
cifiche attività nelle scuole della frazione (ad esempio il 
contributo per lo svolgimento dei pomeriggi integrativi) 
e altri progetti legati al territorio, spesso a supporto di 
altre associazioni. L’entusiasmo che ci contraddistingue, 
ci porta a guardare con fiducia al nuovo anno, per il quale 
sono già state pianificate le seguenti iniziative:
- 6 gennaio 2022: Befana per i bambini e festa in piazza;
- 20 febbraio: Carnevale in piazza, con carri allegorici  e 
gruppi mascherati;
- 15 – 16 – 17 – 18 luglio: tradizionale Sagra del Pesce;
- 30 ottobre: marcia podistica Mons. Camillo Faresin.

Pro Loco Maragnole

Al lavoro
nonostante il Covid

Foto: Francesco Parise

Il Comitato San Valentino non si ferma
Nonostante il covid, anche il Comitato San Valentino a Mirabella non si è fermato nel 2021. Le attività sono state 
notevolmente ridotte, ma hanno lasciato il segno. Sono stati organizzati ben due spiedi da asporto (il più importante 
sicuramente quello legato alla tradizionale festa di S. Valentino, il 14 febbraio 2021) per raccogliere fondi da destinare 
alle iniziative di sostegno della comunità. Fondamentale è stato l’apporto dato dal Comitato per la scuola dell’Infanzia 
di Mirabella grazie al contributo mensile per abbattere il costo per le famiglie e all’organizzazione del servizio. 
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 Il Centenario del 
Milite Ignoto

Coordinamento 
Associazioni d’Arma

Il 4 novembre 2021 corrisponde al Centenario della tu-
mulazione del Milite Ignoto, un momento di profondo cor-
doglio per l’intera nazione che celebrava il sacrificio di 
tanti soldati ed è diventato simbolo di tutti i caduti nelle 
guerre.
Durante quest’anno il Coordinamento Associazioni d’Ar-
ma e Patriottiche di Breganze ha voluto onorare l’anniver-
sario attraverso alcuni appuntamenti significativi iniziati 
con la presentazione della riedizione, a cura dell’A.N.F., 
del diario del capitano Valentino Coda “Due anni di guer-
ra con la Brigata Liguria”, svoltasi nel parco di Villa La-
verda a giugno in una serata suggestiva durante la quale 
rievocatori in divisa storica ne hanno letto alcuni stralci.
Nei giorni tra l’1 e il 3 ottobre è stata organizzata una ma-
nifestazione  dedicata al Centenario e rivolta alle scuole 
e alla cittadinanza. Attraverso un percorso storico i visi-
tatori hanno potuto ripercorrere le tappe del ritrovamento 
degli 11 corpi scelti per la cerimonia di Aquileia e scopri-
re alcuni particolari della vita dei soldati durante la prima 
guerra mondiale, raccontati da esperti ed appassionati 
di storia. 

L’affluenza all’evento è stata significativa e la risposta, 
in particolare delle scuole, ha dato sostegno all’impegno 
profuso, convalidando l’obiettivo che da tempo il grup-
po sta perseguendo ossia quello di creare un tipo di di-
dattica attiva che stimoli la curiosità verso la storia. Con 
lo stesso obiettivo è stato ideato un cortometraggio dal 
valore simbolico che rievocasse i tanti soldati impegnati 
nei combattimenti,  i diversi corpi di appartenenza delle 
salme scelte e il dolore che aveva colpito tanti civili. Le 
scene, in gran parte girate in località breganzesi, hanno 

visto impegnati comparse e troupe da giugno a ottobre. 
Un lavoro intenso per il quale vanno ringraziate nume-
rose persone e che ha portato a un risultato apprezzato 
da coloro che hanno assistito alla presentazione del 7 
novembre. 
Ad affiancare il filmato è stato predisposto un sito inter-
net tematico dove saranno presentati articoli e proposte 
di lavoro per gli alunni dei diversi ordini di scuola, oltre 
a una vetrina delle attività del gruppo dei rievocatori; un 
progetto che sicuramente guarda al futuro. A concludere 
queste celebrazioni c’è stata la cerimonia di domenica 
7 novembre durante la quale è stata scoperta la targa 
posta sul nostro monumento ai caduti, dedicata al Milite 
Ignoto insignito proprio in quest’anno della cittadinanza 
onoraria di Breganze.

Coordinamento Ass. d’Arma

Verso il Centenario
della fondazione 

Gruppo Scout
“Breganze 1”

Nel 2022 la sezione Scout di Bre-
ganze festeggerà il Centenario 
della fondazione. La ricorrenza 
ha un significato molto impor-
tante sia per la storia del nostro 
paese (ricordiamo che il nostro 

gruppo è il secondo più antico nella provincia di Vicen-
za), sia per il senso di comunità che tale movimento ha 
rappresentato e costruito. Fin dalle origini la comunità di 
Breganze ha saputo apprezzare e  sostenere lo scouti-
smo per far crescere i giovani. Per valorizzare il senso 
di coesione, di condivisione, di impegno che ha animato 
tanti bambini, ragazzi, adulti Scout in questi cento anni, 
vogliamo anticipare quello che si profila essere come il 
più grande evento mai organizzato dal nostro gruppo.  
Lo scopo dei festeggiamenti sarà sia quello di celebrare 
assieme il traguardo del secolo di vita, sia l’occasione di 
presentarci alla cittadinanza per farci conoscere da tut-
ti. L’evento si svolgerà in due giornate, precisamente nel 
fine settimana dal 18 al 19 giugno 2022. L’organizzazione 
della  ricorrenza è ancora in via di definizione, ma sicu-

ramente saranno previsti momenti aperti in cui ci sarà 
la possibilità di sperimentare, anche solo per un giorno, 
la vita  da campo e le molte attività che caratterizzano il 
nostro movimento. Queste esperienze laboratoriali ver-
ranno poi affiancate da concerti e da spettacoli dal vivo. 
Sarà data l’opportunità a tutti di acquistare dei gadget e 
degli oggetti unici fatti a mano dai nostri scout e pensati 
per la ricorrenza. 
Vi aspettiamo numerosi per festeggiare assieme la no-
stra storia.  

Gruppo Scout “Breganze 1”
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Il restauro della statua 
della Beata VergineGruppo Alpini Breganze

Il 29 maggio, presso il colle di Santa Lucia, nel sito gesti-
to dagli Alpini e dedicato ai dispersi della seconda guer-
ra mondiale, ci siamo ritrovati per inaugurare la statua 
della Madonna che è stata restaurata grazie al lascito 
testamentario del nostro socio Gino Gioso, recentemen-
te scomparso, a cui è stata dedicata una targa ai piedi 
della statua. Erano presenti la restauratrice Lisa Pivotto, 
le Associazioni d’Arma, gli scout, autorità religiose e al-
tre associazioni cittadine.La storia narra che negli anni 
1944-1945 Breganze divenne obiettivo sensibile ma non 
ci furono vittime di bombardamenti aerei e, per questa 
grazia, Mons. Giovanni Prosdocimi, fece appello alla de-
vozione popolare per erigere il sito che comprende una 
grande croce sulla collina, un tempietto raggiungibile da 
una ripida scalinata e la statua della Madonna, insediata 
il 26 ottobre 1947. Il sito fu meta di processioni ma, con 
la morte dell’arciprete, cadde in disuso e dimenticato. Dal 
1984 gli alpini ne gestiscono l’area. I lavori di restauro e 

di sistemazione si sono protratti negli anni e la manuten-
zione è costante. Ora nell’area si svolgono manifestazio-
ni e incontri come la Festa di Primavera, il Trofeo Saugo 
di corsa in salita e le cerimonie in ricordo di Nicolajevka. 

Gruppo Alpini Breganze
        
                               

“La Bibliosorpresa” 
a Maragnole e Mirabella

Servizi integrativi 
per le scuole

A partire dal 13 aprile e fino al fine maggio scorso ogni 
martedì sono stati distribuiti agli alunni della scuola Pri-
maria di Maragnole dei pacchi a sorpresa contenenti dei 
libri della Biblioteca “G. Boschiero” di Breganze. Questa 
iniziativa, seguita dalle consigliere Meri Pravato e Anna 
Brian, è nata in continuità con un’altra esperienza di pro-
mozione alla lettura che era già attiva e che sta conti-
nuando a Mirabella con “Libri a sorpresa”. 
L’obiettivo è stato raggiunto: offrire più servizi per le fra-
zioni e rendere più accessibile il mondo dei libri anche ai 
bambini che non hanno la biblioteca civica sotto casa e 
sviluppare un circolo virtuoso e un rapporto sempre piu’ 
stretto tra i luoghi della cultura e la popolazione. 
Alla scuola primaria di Maragnole e alla Biblioteca senza 
confini di Mirabella è stato messo a disposizione degli 
alunni un pacco contenente 5 libri da prendere in prestito 
con piacevoli letture adatte all’età. A Maragnole la “bi-

bliosorpresa” si è avvalsa del supporto di alcuni volontari 
ed è stata collocata all’uscita di scuola nel pomeriggio di 
martedì, mentre a Mirabella le volontarie hanno allestito 
la distribuzione dei pacchi all’esterno e all’interno della 
Scuola di Musica.
E’ stata una iniziativa che ha trovato un positivo riscontro 
tra gli alunni e le famiglie e che contiamo di riproporre, 
anche con modalità adeguate al contesto pandemico an-
che per questo anno scolastico 2021/2022.  

Dal 13 Aprile, per 8 settimane 

 1500 libri distribuiti
30 pacchi circa a sopresa distribuiti 

per settimana 
(contenente ciascuno 5 libri) 

A partire dall’a.s. 2021/2022 il consiglio di istituto ha 
rimodulato gli orari dei tre plessi della scuola dell’In-
fanzia dell’IC “Laverda Don Milani”. Anche per questo 
a.s.2021/22 la scuola d’infanzia di Mirabella ha adotta-
to il servizio di “inizio anticipato” delle attività didattiche 
alle ore 7.30 del mattino. Grazie a questo anticipo è stato 
possibile diversificare la proposta di Mirabella da quella 
delle altre due scuole statali presenti nel territorio.
Come Amministrazione abbiamo accettato questa so-
luzione proposta dalla scuola e, per migliorare l’offer-
ta didattica alla scuola dell’Infanzia di Mirabella, grazie 

al supporto del Comitato San Valentino, abbiamo dato 
impulso all’ attivazione per l’a.s. 2021/22 di un servizio 
di posticipo facoltativo: dalle 15.30 alle 17.30 educatori 
dell’associazione Eracle Sport seguiranno i bambini che 
frequentano il solo plesso di Mirabella, in attività di gioco 
libero. Il costo del posticipo, a carico delle famiglie, è di 
40 euro mensili comprensivi di tutto.  

Anche per l’a.s. 2022/23 si pensa di riproporre questa 
esperienza di anticipo e di prolungamento facoltativo 
dell’orario scolastico solo per Mirabella.  

 Pomeriggi integrativi alla 
scuola dell’infanzia di Mirabella

Nuovi servizi
per l’infanzia
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 Scuola Primaria
di Maragnole

Un Doposcuola
di qualità

Quando: mercoledì e giovedì dalle ore 14 alle 16
dal 4 Ottobre 2021 al 26 Maggio 2022 
Dove: Scuola Primaria di Maragnole 

 Alunni iscritti: 28 (dalla 1° alla 5° classe) 
Quota d’iscrizione: 38 Euro al mese per alunno

 Organizzazione: Associazione genitori I.C. “Laverda” 
con Proloco di Maragnole

Gestione: Cooperativa Margherita 
Attività previste: educazione ambientale, educazione 

civica in inglese e svolgimento compiti

E’ ripreso nell’a.s. 2021/2022 il servizio facoltativo di 
posticipo che da anni era attivo nella scuola Primaria di 
Maragnole e che riscuoteva grande interesse. Il Comune 
ha chiesto l’utilizzo dei locali alla scuola e ha affidato al 
Comitato genitori il compito di organizzare due pomeriggi 
di attività extrascolastiche rivolte ai frequentanti la scuola 
di Maragnole. 
Gli obiettivi alla base di questa scelta dell’Amministrazio-
ne sono molteplici: 
1 - ripristinare l’offerta formativa della scuola primaria 
di Maragnole in periodo pre-Covid (che prevedeva due 
pomeriggi curricolari e uno facoltativo). Da quest’anno i 
pomeriggi saranno: uno curricolare della scuola e due 
facoltativi a cura dell’amministrazione. 
2 - diversificare e arricchire l’offerta formativa di base 
presente nei plessi di scuola primaria nel nostro territorio.
Ai bambini viene proposto nei pomeriggi di mercoledì e 
di giovedì di rientrare a scuola per svolgere, in piccoli 
gruppi, attività laboratoriali condotte da educatori profes-
sionali della Cooperativa Margherita. Le esperienze pro-
poste, su indirizzo dell’assessorato ai servizi scolastici e 
con l’accordo dei docenti, sono finalizzate a promuovere 
competenze di educazione civica attraverso la lingua in-

glese e di educazione ambientale mediante l’approfondi-
mento di tematiche ispirate all’Agenda 2030.   
L’amministrazione comunale e Proloco Maragnole, che 
sostengono economicamente questi laboratori, hanno 
messo a disposizione risorse per contenere le spese a 
carico delle famiglie che credono in questa visione di 
“scuola allargata”.  
In vista delle iscrizioni del prossimo anno scolastico 
2022/2023, come amministrazione ci auguriamo che le 
famiglie considerino con interesse le attività extrascola-
stiche facoltative proposte alla Primaria di Maragnole. 

Il servizio Piedibus
Trasporti alternativi 
per la scuola

Da alcuni anni il Comune, insieme al Comitato genitori 
promuove e incentiva il servizio di trasporto a piedi,  il 
Piedibus, per i bambini della scuola Primaria. Il percorso 
ha solo l’andata (non è possibile pensare a un ritorno 
vista la frammentarietà dell’orario di uscita pomeridiana 
della scuola), ma è un’opzione che sempre più famiglie 
stanno considerando dati in vantaggi che ha:  

-Promuove uno stile di vita sano e rispettoso dell’ambiente. 

-Favorisce la socializzazione e il confronto intergenerazio-
nale con gli adulti che, volontariamente e gratuitamente, si 
prestano come guide. 

-Permette ai bambini di conoscere meglio il proprio paese. 

Sono operative tre linee (blu, gialla e rossa) che seguono 
un percorso di lunghezza adeguato e segnalato da ta-
belle che indicano le fermate, come per i mezzi pubblici 
motorizzati. Il Comune quest’anno ha dotato il servizio 
Piedibus oltre che delle tabelle delle fermate, anche delle 
mantelline colorate che permettono ai bambini di rico-
noscersi nel gruppo. Un grazie riconoscente agli autisti 
del Piedibus che regalano ogni giorno, tempo, esperien-
za e simpatia ai bambini e testimoniano l’importanza del 
“prendersi cura della nostra comunità” 

Per informazioni: piedibus@gmail.com

 3 Linee Piedibus attive 
 36 alunni accompagnati 

31 “Autisti” volontari
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Il trasporto 
scolastico a Breganze

Servizi per
la scuola

Per organizzare il servizio di trasporto per l’anno scola-
stico 2021/2022 l’Amministrazione Comunale ha indetto 
un nuovo bando. La ditta “Unibus”, che da diversi anni 
svolge il servizio nel nostro Comune, ha vinto. Quello del 
trasporto è un servizio rivolto ai bambini che frequenta-
no la scuola media e la scuola primaria del centro e di 
Maragnole. Per i frequentanti la scuola dell’infanzia è sta-
to sospeso il servizio a luglio (avvisando le famiglie che 
avevano fatto la preiscrizione) per la bassissima adesio-
ne (8 bambini di cui 2 fuori Comune). Le tariffe sono state 
mantenute inalterate. 
Novita di quest’anno: 
1) la preiscrizione al servizio di trasporto (entro luglio 
2021) che ha consentito di programmare i giri del pulmi-
no, le fermate e di redigere un orario (reperibile sul sito 
del Comune). A chi non ha aderito alla preiscrizione non 
è stata assegnata la fermata “personalizzata”.
2)  la convenzione con i comuni di Colceresa e Fara Vic. 
che autorizza i pulmini a sconfinare nei due paesi vicini. 
Criticita del servizio: 
gli effetti del calo demografico si fanno sentire anche sul 
servizio di trasporto. Quest’anno c’è stata una flessione 

di iscrizioni di circa il 20% da parte degli utenti: le ragioni 
vanno ricercate in parte nelle insicurezze e incertezze 
create dal Covid, ma soprattutto nella diminuzione delle 
nascite che nei prossimi anni si farà sentire in modo an-
cora più forte. Ricordiamo che per garantire il servizio di 
trasporto il Comune spende circa 125 mila euro all’anno 
che sono coperti solo per il 38% dalle famiglie degli uten-
ti (attraverso il pagamento della tariffa annuale). Il resto 
grava sulla collettività. Se i numeri degli utenti diminuirà 
ulteriormente e non verrà garantita la sostenibilità del 
servizio, sarà doverosa un’approfondita riflessione. 

132 Iscritti totali 
di cui:

 67 Utenti scuola secondaria 
 27 Utenti verso scuola primaria Maragnole
  38 Utenti verso scuola primaria Breganze

 6 Utenti fuori Comune 
Il servizio viene erogato 6 giorni su 7

Per la secondaria: di sabato e per chi ha uscita alle ore 
13:45 si fornisce solo corsa unica.  

à

à

La bolletta TARI:
cosa sapere e come leggerlaServizio rifiuti

E’ arrivata la bolletta: cosa è cambiato?
La TARi viene calcolata da quest’anno in base ad un 
nuovo metodo tariffario stabilito a livello nazionale da 
ARERA (autorità statale che governa le tariffe dei ser-
vizi come acqua, gas e rifiuti).Per Breganze, la tariffa 
da quest’anno comprende anche il costo dei sacchetti 
dell’umido, che prima si pagava con il loro acquisto.

Pago di più o di meno?
Complessivamente il gettito TARI è pressoché invariato.
Qualcuno paga un po’ di meno e qualcuno un po’ di più, 
perché ARERA (con un criterio equo) ha stabilito che 
il costo aumenta in base alle persone che producono 
rifiuti: così un anziano che vive solo, anche se in una 
casa grande, paga di meno, mentre una famiglia di 5 
persone, che vive in una casa della stessa dimensione, 
paga di più.

Posso fare qualcosa per pagare di meno?
Se hai fatto richiesta di utilizzare il composter, nella bol-
letta ti viene riconosciuto uno sconto. Poiché il nuovo 
servizio dell’umido zonale è partito a metà anno, i bene-
fici di questa scelta si sentiranno di più il prossimo anno. 
Ovviamente chi fa compostaggio NON può utilizzare i 
bidoni dell’umido zonale.

Non mi tornano i conti e pago molto di più!
Non è vero: ad esempio una famiglia di 4 persone che 
pagava 120,00 € l’anno di TARI nel 2020, oggi ne paga 

184,00 €: di questi 6,00 € sono per la tassa provincia-
le, la differenza dallo scorso anno equivale al costo dei 
sacchetti. Una coppia risparmierà un po’: nel 2020 pa-
gava 88,00 €, oggi paga 124,00 €. La differenza di 36,00  
€ è per 4,00 € per la tassa provinciale. La restante cifra, 
pari ad 32,00 € equivale al costo di 64 sacchetti dell’u-
mido. Si presume che una coppia utilizzi un sacchetto 
e mezzo alla settimana, che in un anno è pari a ca. 78 
sacchetti: quindi il costo è di qualche euro inferiore.

La TARI è cara!
La TARI non è una tassa, ma una TARIFFA che paga 
il costo di tanti servizi: la raccolta dei rifiuti, lo spazza-
mento delle strade, lo smaltimento dell’indifferenziata, 
il lavoro che serve per il recupero di plastica, vetro e 
carta ecc. Se tutti pagano correttamente e si sforzano 
di ridurre i rifiuti (meno imballaggi, meno sprechi) tutti 
pagheremo meno.
Breganze, grazie al servizio dei molti volontari del GRC 
ha le tariffe più basse di altri comuni: anche per questo 
è importante rispettare il lavoro dei volontari,  usando 
bene le isole ecologiche, per esempio compattando gli 
scatoloni ed evitando di buttare rifiuti che non c’entrano 
vicino alle isole.
Si consideri che l’importo medio per una famiglia italia-
na nell’anno 2021 è di 312 €, mentre l’importo medio 
per una famiglia veneta nello stesso anno è di 232 €.  
(Fonte: quotidiano “Il Giorno”)
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Cari Breganzesi,
ormai è passato un anno dalla pubblicazione della senten-
za del Consiglio di Stato che ha ripristinato l’assetto di go-
verno antecedente ai sei mesi dell’Amministrazione Xausa.
Eppure, ci pare che dal maggio 2019 ad oggi Breganze At-
tiva non abbia affatto brillato per intraprendenza, né abbia 
apportato grandi contributi e risultati per il nostro paese. 
Anzi!
E’ evidente il sempre più marcato isolamento di Bregan-
ze nel contesto dell’Alto Vicentino, e la sua estraneità alle 
forme di collaborazione e alle sinergie che si creano tra 
Comuni vicini.

Basti pensare alla gara per il servizio di distribuzione del 
gas naturale, rispetto alla quale, nel 2011, il Comune di 
Sandrigo si era proposto come capofila: recentemente, i 
Comuni di Pianezze, Colceresa, Fara Vicentino, Lugo di 
Vicenza, Monte di Malo, Montecchio Precalcino, Salcedo, 
Sarcedo, Schiavon, Zugliano e Sandrigo hanno conferito 
l’incarico di consulenza ad uno stesso soggetto, mentre 
Breganze ha deciso di “correre in solitaria”. Crediamo che 
un lavoro di squadra possa apportare maggiori benefici, 
dovendosi affrontare una delicata trattativa con l’attuale 
gestore del servizio, che potrebbe avere risvolti economici 
rilevanti per il bilancio comunale.

E che dire poi dell’Unione Montana Astico, in cui l’Ammini-
strazione Campana è rientrata nel 2014, a pochi mesi dal 
recesso deliberato dalla Giunta Covolo?
L’ente versa da tempo in una situazione di stallo, con una 
mancanza di visioni, tanto che il Sindaco di Caltrano ha 
recentemente manifestato la volontà di non farne più par-
te, per le difficoltà di condividere servizi con Comuni tanto 
diversi. 

Nel 2020 l’Amministrazione Xausa aveva deliberato la re-
voca della funzione dei servizi sociali all’Unione, ritenendo 
che la gestione in forma associata non avesse apportato 
alcun beneficio alla comunità breganzese, né in termini 
qualitativi che di risparmio di spesa e di economie di scala. 
Ora rimane da affrontare la partita della vendita dell’attuale 
sede dell’Unione Montana, per la quale si renderà neces-
saria l’approvazione di una variante da parte del Comune 
di Breganze, ove ha sede.

Altri nodi irrisolti dell’Amministrazione Campana: lo sposta-
mento del distretto ULSS? La sede nell’ex stabile dei vigili è 
palesemente inidonea, come abbiamo sempre denunciato.
E ancora: la nuova palestra di Maragnole. A che punto sia-
mo? Il costo dell’opera è comprensibilmente ingente (1,5 
milioni di euro), così come lo era stato quello dell’audito-
rium. Tutti soldi posti a carico dei contribuenti breganzesi, 
senza accedere a contributi esterni.
Ma soprattutto, ci si è chiesti quale sarà il futuro della scuo-
la nelle frazioni, con le tendenze demografiche attuali? 
In chiusura, esprimiamo soddisfazione per il lavoro svolto 
dai nostri componenti della Commissione Cultura, che han-
no stimolato e contribuito all’organizzazione di un ciclo di 
incontri sulla cultura veneta presso la bibliosala.
Tanti auguri di un sereno Natale e di un 2022 di ritrovata 
normalità!
 
Il Gruppo Consigliare “Rinnovamento per Breganze – 
Lega”: 
 
Manuel Xausa
Silvia Covolo
Maria Teresa Faresin
Daniele Faresin       

Cari Breganzesi,
la pandemia, che ha creato scompiglio nelle nostre vite, 
ha messo davanti anche la nostra comunità a molte sfide 
importanti: il contenimento del contagio, il sostegno alle 
famiglie e alle imprese, la salvaguardia dei servizi scola-
stici nelle frazioni di Maragnole e Mirabella, solo per ci-
tarne alcuni, sono diventati da subito i punti cardine della 
nostra attività amministrativa.
Da sempre, ma in particolar modo con il perdurare del 
periodo emergenziale, “Breganze Attiva” ha riservato 
una particolare attenzione ai temi del sociale, alle nuove 
fragilità, alle persone più deboli e a rischio di emargina-
zione. Crediamo che una comunità sana sia una comu-
nità che non lascia indietro nessuno, capace di cogliere 
e interpretare i cambiamenti della società al fine di porre 
in essere strategie e misure di sostegno a seconda del 
periodo storico e dei bisogni dei propri cittadini.

Allo stesso tempo, come Amministrazione abbiamo dato 
una spinta alla ripartenza dei progetti inspiegabilmente  
bloccati durante i sei mesi della Giunta Xausa: il rifaci-
mento della pubblica illuminazione a LED nelle frazioni 
di Mirabella e Maragnole, la sistemazione dell’area di Via 
V Martiri, la manutenzione di Piazza Mazzini e la riqua-
lificazione del sistema di raccolta e canalizzazione delle 
acque, la pista di collegamento tra via Gen. Maglietta e 
Piazzetta delle Poste e la manutenzione dei parcheggi. 
E ancora: la messa in sicurezza delle rotatorie in Via 
dell’Artigianato e l’intervento in Via Bragetti a Maragnole. 
Tutte opere attuate a partire dall’ultimo bimestre del 2020 
e nel corso di quest’anno, segno di un’Amministrazione 
attenta e proattiva nei confronti delle esigenze del territo-
rio. Molti sono anche i progetti in cantiere per i prossimi 
anni, come ad esempio la progettazione della Palestra 
a prevalente uso scolastico di Maragnole e della pista 
ciclo-pedonale di collegamento tra il capoluogo e le fra-
zioni.

Un altro punto che guida la nostra attività amministrativa 
è la sostenibilità ambientale. Da tempo abbiamo intra-
preso un importante cammino di sensibilizzazione verso 
i temi della tutela e della cura del territorio: dall’adesione 
al Biodistretto pedemontano vicentino all’approvazione 
del regolamento sull’utilizzo dei prodotti fitosanitari, dalla 
partecipazione alla rete dei Comuni amici delle api alla 
distribuzione delle borracce nelle scuole per limitare l’u-
tilizzo della plastica usa e getta, dallo Sportello energia 
alla promozione della campagna “Ridiamo il sorriso alla 
pianura padana”. Tutte iniziative che abbiamo voluto con 
grande determinazione perché crediamo che una Bre-
ganze più sostenibile porti ad un maggior benessere e 
una più alta qualità della vita per tutti e tutte. Grazie alla 
collaborazione con alcune associazioni del territorio stia-
mo inoltre studiando una rete di percorsi permanenti che 
ci permetteranno presto di godere maggiormente della 
natura del nostro bellissimo territorio.

Infine il sostegno al mondo della scuola e della cultura. E’ 
nostra priorità valorizzare la ricchezza del tessuto cultu-
rale del territorio, sostenere i giovani nel proprio percorso 
di vita, offrire nuove opportunità di relazione e condivi-
sione proponendo una visione trasversale ed intergene-
razionale. “L’Estate della ripartenza” è stata segnata da 
numerose attività e proposte di spessore, che ci hanno 
fatto riscoprire la bellezza dello stare insieme e il valore 
della comunità. Intendiamo proseguire su questa strada 
con l’aiuto di tutti i cittadini e le cittadine che si prendono 
cura di Breganze e che, come noi, immaginano e opera-
no per un futuro migliore.

I consiglieri di Breganze Attiva: Anna Brian, Chiara Piga-
to, Meri Pravato, Enrico Stevan, Devis Poli, Paolo Vicen-
tini, Flavio Nichele, Michela Dal Carobbo.
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